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XTA DA KEUNIAo DO CODIC DE 16/05/2016

Aos dezesseis dias do m6s de mano de dots mil e dezesseis, ds dezenove horns e

cinco minutos, nas depend6ncias do Campus Umuarama do Instituto Federal do
Parang, por convocagao do presidente desse colegiado, o professor Alan Rodrigo

Padilha, iniciou-se a reuniio do Co16gio de Dirigentes do Campus Umuarama. A16m
do presidente, estiveram presentes na reuniio, Aninoel Pedroso do Couto, D6bora

da Costa Pereira, Elaine Augusto Praia, Isabella Caroline de Oliveira Leite, Joio
Michalczuk, Joyce Ronquim, Leticia Casalli couto, Paulo Alexandre Gaiotto, Rejanea

Oliveira Brito Matusaiki, Silvia Eliane de Oliveira Basso, Tanta Raf aelle D'Agostini

Mantovani. Thiago Pereira do Nascimento. O diretor-gerd iniciou a reuniio

cumprimentando todos os presentes e falou um pouco sobre o momento politico
pelo qual nosso pars este passando e, tamb6m, sobre o f ato do IFPR estar sem

reitor e no aguardo da nomeagao de uma pessoa para ocupar tal cargo. A seguir. a
representante dos dlscentes do ensino superior, Isabella Caroline de Oliveira Leite,

assinou seu termo de posse no Codic. Prosseguindo, Alan anunciou que a membro
Sebastiana pediu af astamento deste conselho e que seu suplente tamb6m nio

poderia assumir. Entio foi convidado o Senhor Aninoel Pedroso do Couto para
assumir a referida vaga. Em seguida, Paulo explanou um pouco sobre a Resolugao

nOmero otto, que fda sobre o Codic e sua funQao. Paulo falou tamb6m sobre o
Planejamento Estrat6gico Plurianual, que foi feito nestes Oltimos meses e que os

diretores de todos os campi forum chamados pda reitoria para apresentarem esse

planejamento. Informou tamb6m que foram liberados mais de quatrocentos c6digos

de vagas para o IFPR como um todo, mas que n6o sabe como essas vegas servo
distriburdas. Prosseguindo. Alan explanou acerca dos gastos com impress6es.
informando que foi preciso fazer uma reorganizagao na distribuiQao das c6pias e

impress6es entre os setores do campus e que esb buscando a revisio do contrato
das impress6es junto a Reitoria. Em seguida, o diretor-gerd falou sobre o projeto
dos pontos de 6nibus realizado pelos docentes Grazielli Lembi, Net01io Fioratti e

Joyce Ronquim. O referido projeto foi encaminhado a prefeitura e ao DER, sendo

que este Oltimo sinalizou positivamente para a instalaQao dos pontos de 6nibus e

lombadas. A seguir, foram aprovadas e assinadas as it©s ,das reunites deste
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conselho realizadas nas datas de vinte e um de dezembro de dois mil e quinze e
vinte e oito de margo de dois mil e dezesseis. A servidora Tanta discursou sabre a

importancia de se criar uma instrugao interna do Cope e que os membros do Cope la

estio a vfrios meses trabalhando nisso. A professora Silvia acrescentou que ainda

precisam ser feitos ajustes na normativa. A servidora D6bora pediu que esse
documento fosse compartilhado para auxiliar nos trabalhos do Cope do Campus

Avangado Goioere, que estio apenas comeQando. O diretor-gerd colocou em
votagao, no que foi aprovada a elaboraQao dessa instrugao interns do Cope. Em

seguida, Alan colocou em discussio o assunto sobre a normativa das atribuig6es
dos assistentes de alunos. A servidora D6bora relatou um pouco sobre os
assistentes de alunos e o professor Thiago fez alguns apontamentos sobre essa

normativa. Alan relembrou ainda que o documento foi elaborado em colaboraQao
com os assistentes de alunos. O professor Thiago sugeriu reformular a instruQao de

acordo com as normas constantes no edital do concurso. Ap6s uma tonga discuss8o

acerca do tema, este conselho decidiu por reprovar o documento atual e sugestionar

mudanQas e reformulag6es, sendo apreciado em data oportuna peso Codic. Alan
sugeriu que Thiago, D6bora e Paulo formassem uma comissio para ajudar no
aperfeigoamento desta normative referente aos assistentes de alunos.

Prosseguindo, Aninoel fez dots convites aos membros presentes: um deles para a
Confer6ncia Municipal da Educagao, que sera realizada no m6s de agosto e o outro
referente a um evento que se realizar6 no dia dois de junho ds dezenove horas e
trinta minutos na Diocese. Por fim, devido a dificuldades de alguns membros com

relaQao ao hor6rio atual das reunites, votou-se que o hor6rio de initio da pr6xima

reuniio seri as dezessete horas. Sem mais a tratar, Alan deu a reuniio por
encerrada is vinte horas e trinta e nove minutos. da qual eu, Marcia Masago

Tominaga, lavreia presente ata, que sera aprovada e assinada na pr6xima rFuniao

8INSTITUTO FEDERAL DO PARANA jCampus Umuarama
Rodovia PR 323 km 310 - Parque Industrial- CEP 87.507-014 - Umuarama - PR - fine/fax:(4413361-6200


